



El mensaje de Mariana Rodríguez: Vamos por un México fosfo-fosfo



Mariana Rodríguez Cantú, precandidata a la presidencia municipal de Monterrey por Movimiento Ciudadano (MC), ha sido aclamada como la figura más importante de la nueva política. Ha expresado su visión de un "México fosfo-fosfo", que pretende construir junto al precandidato a la Presidencia de la República, Jorge Álvarez Máynez.

Durante el cierre de la precampaña del diputado federal en Nuevo León, Rodríguez Cantú enfatizó el deseo de una entidad "fosfo-fosfo" no solo en Nuevo León, sino en todo el país. Hizo hincapié en la necesidad de alejarse de la "vieja política" y abrazar una nueva era de gobernanza. Según ella, ha llegado el momento de dejar atrás las viejas costumbres que no han logrado ofrecer lo que la gente necesita.

Rodríguez Cantú destacó la importancia de crear un Nuevo León o México "fosfo-fosfo", donde las metas se logren a través de una mentalidad colectiva de "sí se puede". También hizo hincapié en la importancia de invertir en industrias verdes y promover la movilidad. Además, destacó la importancia de dar prioridad a los niños en la formulación de políticas, ya que son el segmento más importante de la población.